

Hoy, en *Es la Mañana de Federico de EsRadio*

Dolors Montserrat: “Vamos a denunciar en Europa la persecución de Sánchez a los medios de comunicación”

- La portavoz del PP en el Parlamento Europeo y vicepresidenta del Grupo PPE en la Eurocámara, **Dolors Montserrat**, ha asegurado hoy que el PP va a denunciar ante la Unión Europea la Ley de Sánchez contra los medios de comunicación “porque no vamos a tolerar que los señale y ocupe”.
- Así, acusa a Pedro Sánchez de “pedir lo contrario de lo que exige la Directiva Europea. En lugar de perseguir la corrupción, o de preservar la libertad de expresión, persigue y ataca a la prensa”.
- Denuncia que “Pedro Sánchez quiere meter sus garras para controlar los medios a su antojo, presionando a periodistas y medios de comunicación que están informando de las investigaciones judiciales y los casos de corrupción que involucran a miembros de su Gobierno y su entorno más cercano”.
- Asegura que desde el Partido Popular “vamos a denunciar la persecución de Sánchez a los medios. Europa ya tomó medidas en Polonia y Hungría. Y seguro lo hará sobre los propósitos de Sánchez, que ya no disimula sus tics autoritarios”.
- Sobre Venezuela, confía en “ganar mañana jueves la resolución liderada por el PP Europeo, en la que se pide reconocer a Edmundo González como presidente electo”, así como el incremento de las sanciones a todos los miembros del comité electoral.

- Condena la “equidistancia” de los socialistas con la dictadura venezolana de Nicolás Maduro y recuerda “como ayer mismo vimos como en Europa, diputados socialistas de otros países condenaron al dictador Maduro, y aseguraron que iban a votar a favor de la resolución del PPE”.
- Recuerda que en Europa “ya no se creen la doble moral de Sánchez, que un día recibe a Edmundo González y al siguiente le niega su condición de presidente electo”.
- Critica que “el representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, tilda de dictador al presidente de Venezuela el domingo, y se ausente del Pleno de Venezuela en el Parlamento de Estrasburgo donde precisamente se defiende esta causa”
- La portavoz del PP recuerda que el Grupo PPE en la Eurocámara “ha propuesto para el premio Sájarov 2024 del Parlamento Europeo a la libertad de conciencia a María Corina Machado como líder de las fuerzas democráticas de Venezuela y a Edmundo González Urrutia, presidente electo, en representación de todos los venezolanos de dentro y fuera, que luchan por la reinstauración de la libertad y la democracia en su país.”
- Sobre la propuesta de la nueva Comisión Europea, recuerda que es “el Parlamento Europeo con su voto el que tiene que decidir quiénes serán los nuevos comisarios, por lo que la propuesta de Teresa Ribera todavía tiene que pasar un examen parlamentario”.
- “La elección de Teresa Ribera como Vicepresidenta y Comisaria Europea es sin duda una mala decisión. Primero, porque perdió las elecciones en España, y quien ha hecho una nefasta gestión en España no puede ser ahora una buena gestora en Europa. Segundo, porque se ha enfrentado con los agricultores y productores españoles”